

burgueses, con elementos abiertamente social-fascistas, piensa utilizar la ausencia de una línea clara durante mucho tiempo para apelar a la IC contra el Bureau Sudamericano, aprovechando éste tiempo para crear confusión de las filas comunistas del Ecuador. Enviaremos pronto un camarada a ese país y pedimos a ustedes sostengan oficialmente la línea fijada por este Bureau en su carta “a los comunistas del Ecuador” (fecha el 9 de septiembre, p. pdo).

Si ustedes no están completamente de acuerdo con nuestras resoluciones en la cuestión ecuatoriana, escribidnos. En todo los casos, vuestro apoyo es necesario para resolver rápidamente la cuestión de la formación del Partido Comunista, sobre la base de la separación de todos los elementos abiertamente anti-comunistas (como el senador Maldonado, algunos jefes de la COIC, algunos abogados ligados abiertamente a los partidos burgueses de Milagro, etc.) y conservando todavía a los elementos vacilantes que aún son necesarios para el comienzo de nuestro trabajo, para no perder la base de masas en el gran movimiento comunista que se desarrolla en el país.

2. De la copia adjunta de la carta del PC del Perú, ustedes verán como es necesario el envío de vuestra parte de una felicitación a ese partido, que contaba con 400 a 500 miembros antes de la campaña de emulación revolucionaria y que hoy ya tiene en sus filas a mas de 3000 afiliados, con 10 nuevos Comités Regionales, que ha obtenido éxitos formidables en la campaña electoral y que tiene enorme influencia sobre la masa indígena, crea cuadros indígenas, etc. El Aprismo utiliza demagógicamente el nombre del comunismo para debilitar las posiciones del partido entre las masas mas atrasadas. Será muy útil vuestro telegrama al PC Peruano.

3. Actualmente trabajamos sobre un documento destinado al Perú, donde la situación se agrava mucho y el Partido se halla frente a grandes luchas, corrigiendo muchos errores y superando muchas debilidades. También preparamos una concretización del contenido del gobierno obrero campesino para Chile y Perú. En la orden del día tenemos la cuestión del envío de representantes a Brasil, Chile y Bolivia.

Hemos elaborado unas tesis sobre el Brasil, que enviaremos a dicho partido a título de material acompañada de una resolución política. A comienzos del mes de diciembre realizaremos una conversación con el SP<sup>252</sup> del PC de la Argentina sobre la situación en el país y en el partido, y sobre nuestras divergencias.

---

<sup>252</sup> Secretariado Político.